

本学社会科学研究所とVASSが共同開催した日越外交関係樹立 40周年を記念する国際シンポジウムの登壇者一同

本学との

組

織

間

協

国際交流協定校(17力国・地域 23大学)

檀国大学

学国際関係学院

モンゴル国立大学

ラオス国立大学

カルガリー大学

イベロアメリカ・

・ヴィッテンベルク バルセロナ大学

リヨン政治学院

ワイカト大学

このほか、4カ国10機関と国際交流組織間協定を結んでいる

ウーロンゴン大学

王立プノンペン大学

国立中山大学

上海大学/西北大学/北京大

ベトナム国家大学ハノイ人文

社会科学大学/国民経済大学

ネブラスカ大学リンカーン校

/ベトナム社会科学院

国

ゴ ル

カンボジア

シ コ

-ストラリア

ス

ス

6月5日、

台

=2013年9月、ハノイ市VASS本部

を併設している。

国際交流協定

組織間の友好関係実る

にベトナム初の歴史・地 グエン・クァン・トゥァン院長、 ポジウムの開催や共同研究などの研究者交流を 5月17日、国際交流協定を結んだ。 VASSは 所と組織間協定を結んでおり、今後は国際シン 協定校は17カ国・地域23大学となった。 格的に展開していく。ベトナムとの国際交流 トナム政府に直属する同国最大かつ最重要の ASSは1953年 国民経済大学に次いで3校目。 ベトナム国家大学ハノイ人文社会科学 院 尽 (社会科学院)、 現在は研究所、 ハノイ市)

民族学博物館など34の機 を与える役割を担って や開発政策に科学的根拠 社会科学院本部はハ 国家ビジョン 立 展した。 催。 ジウムをVASSと本学 年にあたる13年9月に 社会科学研究所が共同開 日越外交関係樹立40周 緊密な友好関係に発 ハノイで国際シンポ

るスタッフは2000 術研究に特化した図書館 イ市の中心部にあり学 所属す 定 学や、 国際カンファ アジア研究所の所長の来 シャル・ウェルビー 本年度もVASS東 VASS本部でソ ることは間違いない」

教 コメントを寄せている。)た嶋根克己人間科学 授 (社会意識 は

(右)

東北アジア研究所と、社 は、2012年に本学社 SS社会学研究所と締 シャル・ウェルビーイン 会科学研究所がVASS ンファレンスの開催、 会知性開発研究センター 社会関係資本研究セン 。研究者の交流、国際カ (15年から同) 委

括的な協力協定を提案す ゥックVASS副院長は るために昨年12月に来学 定されている。 本学とVASSとの包

じてこの提携がさらなる 「両者の努力と熱意を通

発展に大きく寄与するだ 国の友好的な国際交流の 文化において重要な トナムは政 両機関の学術 VASSL 治

年度初めて、 た。学生16人が5月末か ダ・カルガリー大学は今 問プログラムを実施 国際交流協定校のカナ 専修大学を

一が日本語・日本事情プロ 毎年、日本語を学ぶ学生 カルガリー大学からは

書道などを通して、日本 ス国際交流会館に滞 について理解を深めた。 本学学生との対話や 在 グラム 滞在はこれとは別のプロ しているが、今回の短期 J L C 参加したのは

参加 た。専大生のプレゼンテ 表。カルガリー大生もカ などについて、英語で発 は「とても楽しく、日本 べ物について話し、大い ナダの食文化や好きな食 食」「和菓子」「居酒屋」 ーションも熱意が感じら | ど、日本文化に親しん について学ぶことができ に盛り上がった。 エドモンド・ホーさん

| ムでは、米サスクェハナ し、相撲部を見学するな |大学からも20人が来日 げていた。 協定校の短期プログラ

で「風」「気」「父」「春」 など思い思いの書を仕上 中心になって企画した

初挑戦の書道で「風」

の笑み。

日本の食をテーマに語り合った

30日、トーク・セッショ が、「学食の100円朝 ことができればと、5月 参加している専大生5人 交流会館での寮内留学に ンの場が設けられた。 テーマは「食」。国際

一ての筆と墨に感動の様子 指導で書道も体験。初め いければ」と話す。 もそうでない人も参加で 松下晶子さん(文4)は きる交流の場をつくって 「今後は語学が堪能な人 松尾治文学部准教授の

8

生田 SAT 生田

6 SUN

生田 SUN

すべて 10:00 ▶ 15:00

ナ 社会科学院と結ぶ

「専修大学」ホー

. • تۇ

http://www.senshu-u.ac.jp/

毎月1回15日発行

発 行 所

専修大学広報課

国際経済学科公開講座

世界経済の

今

8

「センディ」LINEスタンプ

育友会定期総会

東平新育友会長インタビュ

Ò

配信中

神田 SUN

3

₹101-8425

国立中山大学生(台湾)に商学部教授が講義 学校法人専修大学平成28年度決算概要……

吹奏楽研が生田

緑地で屋外コンサ

1

東京都千代田区

神田神保町3-8 ☎03-3265-5819(直)

専修大学はベトナム社会科学院 本学とはすでに二つの所属研究 $\widehat{\mathbf{v}}$ Á S S (

託調査などが行われた。

ハノイ市の中心部に建つVASS 本部(左)と併設の図書館

初の短期訪問



全日本大学野球選手権

健闘

巻専

交流を通して刺激 がほとんど。専大生

合う一うれしくなった」と安堵

日本語の基礎がなど

学生 | っているのか不安だった

さん (経営3) は 「伝わ

館にはJLC参加者と合

|れた」。発表した田中翠 | だ。この間、国際交流会

どの

が、興味を示してくれて

人の留学生が生活してい わせて過去最多となる89

回全日本大学野球選手権 大会(東京ドームなど) 大学野球日本一を懸け 石巻専修大学硬式野 援席の石巻専大や専 敗したが、2日間 |勝、2回戦は0 らつとしたプレーに

|係者から惜しみない が送られた。 6月5日、

で迎え

回戦を6

〔東京新大学〕との1回|え完投した。

2回戦で敗れたため初

〈栄大学 | 出し、4安打1失点に抑 のはつ 放ち勝ち越し、この回5 に、応 | 点を挙げた。投げてはル | とさわやかな笑顔。 酒井 .拍手 | 間1・新潟県糸魚川高) 子 関 で惜 | 専大北上高) が2塁打を 回、石巻専大は伊藤甲斐 内野手(理工3・岩手県 が自己最速の147まを

|に生かされるはず」と語 |持った。この経験は今後 |舞台に立ち選手は自信を という気持ちで挑んだ」 のチームよりも楽しむぞ |城県聖和学園高) は「ど | 侑宏二塁手(経営4・宮 たが、1番打者でチーム を引っ張った主将の小野

ーキー松澤寛人投手(人)健志監督は「全国大会の の8強入りはならなかっ